



KINDER-
ANIMATION



Für Kinder ab ca. 6 Jahren, die auf ihre Kosten kommen wollen; Eltern, die ihre Sprösslinge erfahrenen Animatoren anvertrauen möchten und Veranstalter, die während ihrer Werbeaktion konstruktive Beschäftigung für Kinder suchen, um in Ruhe mit den Kunden Gespräche führen zu können. Eine fröhliche Bereicherung bei Familien- und Kinderfesten, Firmenveranstaltungen, Jubiläen und Werbeaktionen!

BALLONMODELLIEREN

Hier wird gefüllt, geknotet, gedreht, gewürgt, gequetscht, geformt ..., sodass schon allein das Zuschauen zum wahren Erlebnis wird. Je doller desto variantenreicher und fantasievoller wird das Ergebnis sein. Mit den geschenkten Ballons werden Kinder wie Erwachsene Ihre Veranstaltung noch lange in schöner Erinnerung behalten.

Auch für Dekorationen bei Hochzeiten, Jubiläen usw. geeignet!

STELZENCLOWN

Ein Clown, der Farbe bekennt!

Der knallige Witzbold auf Stelzen geht Angeln. Aber nicht nach Fischen, sondern nach Kindern oder Erwachsenen, die geschickt genug sind, sich die Bonbons von der Angel zu schnappen. Bei dieser Aktion wird Jung und Alt für ein spannendes und fröhliches Fangspiel geködert.

KINDERSCHMINKEN

In lustiger Verkleidung begeistert „Bine Farbenfroh“ mit ihrer fantasievollen Schminkkunst. Mit einem Herz für Kinder verwandelt sie im Handumdrehen die Kindergesichter in kreative Tierbilder, bezaubernde Prinzessinnen, Eisköniginnen, Blumenfeen, gefährliche Bösewichte oder lustige Clowns. Ganz nach Wunsch der Kinder!

FOTOSHOOTING

Ob Feuerwehrmann, Zauberkünstler, Prinzessin oder Showgirl: Ein Koffer voller bunter Hüte bietet jedem Kind die Gelegenheit, sich im Nu in eine andere Figur zu verwandeln.

Und damit der Spaß unvergesslich bleibt, darf sich jedes Kind zur Erinnerung im goldenen Bilderrahmen fotografieren lassen. Das lässt sich kein Kind entgehen!

MITMACHZIRKUS

Hier werden Kinder selbst zum Zirkuskünstler!

Unter der Anleitung des lustigen Zirkusclowns können die Kinder in unterschiedlichen Variationen ihr eigenes Geschick erproben. Sie werden so spielerisch in die Zirkuswelt eingeführt und gleichzeitig zum Selbermachen motiviert.